

Ministerio de Trabajo llevará a Fiscalía un grave caso de abuso sexual y acoso laboral en panadería artesanal

Principal



Publicada el: 11/03/25	Visitas: 172
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministerio-de-trabajo-lleva-a-fiscalia-un-grave-caso-de-abuso-sexual-y-acoso-laboral-en-panaderia-artesanal_20398.php

**MINISTERIO DE
TRABAJO LLEVARÁ A
FISCALÍA UN GRAVE
CASO DE ABUSO SEXUAL
Y ACOSO LABORAL EN
PANADERÍA ARTESANAL**

Principal

Ministerio de Trabajo llevará a Fiscalía un grave caso de abuso sexual y acoso laboral en panadería artesanal

Luis Puig, director de la Inspección Nacional del Trabajo, confirmó que se verificó una de las denuncias de abuso sexual y acoso realizadas por el sindicato, subrayando que esta problemática se presenta de manera extendida en el sector.

Denuncias de Abuso Sexual y Acoso en la Industria del Pan: Avances en la Investigación

El director de la Inspección Nacional del Trabajo, Luis Puig, del Ministerio de Trabajo, anunció que al menos una de las denuncias de abuso sexual y acoso formuladas por el sindicato de trabajadores de la industria del pan ha sido “comprobada fehacientemente”.

Debido a la gravedad de los hechos, las autoridades procederán a realizar una denuncia ante la Fiscalía.

“Se ha comprobado que una denuncia se basa en hechos reales, muy graves, sumamente graves”, afirmó Puig en declaraciones a Subrayado.

Además, subrayó que “es una situación que está bastante extendida”, aunque aclaró que no afecta a la totalidad de las panaderías artesanales.

No obstante, indicó que existen múltiples casos de acoso que han sido denunciados.

“Son situaciones injustificables, contrarias a las más básicas normativas de relaciones laborales y superan lo que usualmente se entiende como acoso”, agregó.

El caso que será presentado ante la Fiscalía, junto con otros, fue denunciado por el sindicato de trabajadores del pan, afectando principalmente a mujeres.

Luis Echevarría, integrante de la mesa coordinadora del pan, se reunió recientemente con Puig y comentó sobre la situación.

En diálogo con Subrayado, Echevarría reveló que de cuatro casos denunciados, hay “indicios de violación” que han sido elevados a la Fiscalía.

Conclusión

La situación en la industria del pan ha generado preocupación entre los trabajadores y las autoridades, quienes están comprometidos en erradicar estas prácticas inaceptables y asegurar un ambiente laboral seguro para todos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MINISTERIO DE TRABAJO LLEVARÁ A FISCALÍA UN GRAVE CASO DE ABUSO SEXUAL Y ACOSO LABORAL EN PANADERÍA ARTESANAL

Ministerio de trabajo llevara a fiscalia un grave caso de abuso sexual y acoso laboral en panaderia artesanal

Tags

nacional, denuncias, denuncia, avances, realizadas, trabajo, sindicato, autoridades, industria, trabajadores, extendida, denunciados

Noticias relacionadas

3.6 * *Acoso sexual en el trabajo: cifras preocupantes y un alto número de víctimas que no presentan denuncia*

4.0 * *Acoso laboral en ascenso: urge una respuesta real y eficaz para frenar esta problemática*

3.5 * *Funcionarios municipales claman por justicia y transparencia ante denuncias de acoso laboral y situaciones irregulares*

4.1 * *Impulsan un innovador proyecto de ley para combatir el acoso moral en el ámbito laboral*

3.9 * *La Justicia rechaza la denuncia de Martínez contra Canal 10 por presunto acoso laboral y despido injustificado*

4.6 * *Sindicatos del Pan alertan sobre casos de acoso sexual en diversas panaderías artesanales*

4.5 * *Gabriel Boric se ve envuelto en una acusación de acoso sexual que remonta a una década atrás*

5.0 * *Acoso laboral en el ámbito judicial: un caso de 2023 es elevado a la Fiscalía para su investigación*

3.6 * *Marea Frenteamplista defiende la inocencia del diputado Gustavo Olmos ante las denuncias de acoso laboral y sexual*

4.5 * *Dos individuos sentenciados por casos de abuso sexual en la localidad de Flores*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo